



Menanti Racikan Seto untuk PSIM



YOGYA (MERAPI) - Seto Nurdiantoro resmi menakhodai PSIM Yogyakarta untuk Liga 2 musim depan. Penunjukkan manajemen itu bagi Seto menjadi periode keempatnya bersama Laskar Mataram. Periode pertama datang sebagai pemain tahun 1995-1998, 2005-2009, dan 2011-2013.

Kedua, sebagai pelatih selama dua musim yakni 2013-2015. Ketiga, kembali sebagai pelatih tahun 2020-2022 dan keempat musim depan.

Targetnya serupa periode ketiga, membawa PSIM ke Liga 1. "Saya berharap semua elemen di PSIM memberikan dukungan, dari manajemen sampai suporter. Saya harap bisa bawa tim naik kelas, ke Liga 1," kata Seto.

Penunjukkan Seto dinilai tepat. Manajemen melihat tim tidak hanya butuh pelatih berpengalaman tetapi juga sosok tahan banting yang mampu mengatasi banyak tekanan. Seto merupakan sosok yang tepat untuk mengemban tugas berat terlebih lagi persaingan di Liga 2 musim depan diprediksi jauh lebih ketat karena PSIM akan bersaing dengan tim-tim macam Bhayangkara, Persikabo, RANS, dan Bekasi FC.

Racikan komposisi Seto sudah banyak ditunggu. Ia menyukai pemain yang punya daya ledak dan visi jelas di atas lapangan. Seto juga menyukai pemain muda potensial karena punya kemampuan mengeluarkan lalu memaksimalkan atribut yang dipunyai sang pemain. Yudha Alkanza misalnya. Gelandang PSIM ini salah satu pemain yang Seto temukan lalu poles saat mengarsiteki PSIM musim 2020.

Seto sendiri belum bisa bicara banyak terkait komposisi pemain. "Yang pasti saya ingin para pemain yang bermain dengan hati di klub ini. Prosesnya akan segera dimulai," kata Seto singkat.

Saat ini manajemen sedang dalam proses memperpanjang kontrak pemain. Manajer PSIM, Dyaradzi Aufa Taruna mengatakan pemain dengan performa menjanjikan di musim lalu akan kembali diberi tawaran, Yudha Alkanza salah satunya. Yudha sendiri masuk nominasi gelandang tengah terbaik di Liga 2 musim lalu. Yudha menyusul Ari Maring yang juga masuk nominasi untuk posisi sayap kanan terbaik.

"Untuk pemain baru nanti didiskusikan lagi dengan pelatih karena juga mempertimbangkan kebutuhan dari pelatih," kata manajer yang akrab disapa Razi itu.

(Des)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005